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こらこら、内閣支持率31.4％に上昇って？ 2010/05/25 09:57 

 新報道2001の世論調査がおかしい？  
  

  どうしたフジの報道番組、定番の 

  TBSやテレ朝よりも酷くないか？ 

  
  
 一日遅れとなってしまいましたが、日曜日の「新報道2001」、もちろん私は「見ません」でしたがHPに掲載された世論調査を見

てビックリ！。時事通信で19％にまで落ちていた内閣支持率が、なんとここでは31.4％にまで急上昇しています？。目を疑う、と

はこの事です。なんでこの局面で民主党の支持率が上がって、自民党が下がるのでしょうか、詳しく説明してみろ、と云いたいと

思います。 
  
 鳩山首相が明言している「５月末までの決着」が実行できなかった場合、首相は退陣するべきだと思いますか、という問いに、

退陣すべきだと思う44.2％ 、退陣しなくてもよい48.8％ だったそうです。ええ～何だこの調査は、と二度ビックリ。これは数字を

明らかに創っていますね。私は内閣支持率15-16％前後、退陣すべきは70％前後と予想していたので本当にガックリきました。

大体、この調査は結果を数字で示すだけで解説はありませんから、好き放題できるというわけです。 
  

 
フジ新報道2001の5月23 日発表の世論調査 

（画像クリックでHPに飛びます） 
  

 これはやはり主党政権擁護のために創られた数字だと断定せざるを得ません。一週間前と比較して、口蹄疫被害での政府の
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対応の致命的な遅れ、普天間基地の移転先はやっぱり「辺野古」で、この間に支持率アップに繋がる好材料は一つもありませ

ん。あえて云えば「事業仕分け」劇場第二弾ですか？。 
  
 「沖縄に米軍基地があることは、日本に対する脅威への抑止力になっていると思いますか」という問いに対して、思う 67.0％、 

なっていない23.6％ ですか。こんなものでしょうか？。「普天間基地の移設先は、沖縄や徳之島だけでなく、日本各地で負担す

べきだと思いますか」。なんだか誘導尋問のようですが、沖縄という地政学的意味を考えると、北海道が手を挙げたからそちら

へ、とはいかないことは普通の主婦でも判る筈です。 
  
 しかし、それにしてもフジテレビはテレ朝やTBSに負けず劣らず酷くなってきました。産経新聞も同じフジ産経グループですが、

報道スタンスは天と地ほどの差がありますね。そういえば、ちょっと前の週刊文春の見出しにこんなのがありました。 ほお～「独

裁者小沢一郎とフジテレビ黒い密約」ですか。 
  
●動画“独裁者”小沢一郎とフジテレビ「黒い密約」疑惑を追求①＊拡散希望  
●動画“独裁者”小沢一郎とフジテレビ「黒い密約」疑惑を追求②＊拡散希望 
  

           
 画像をクリックするとこの号の案内ページに飛びます。 

  
私は残念ながらこの号は読んでいませんでしたが、「小沢 フジテレビ 7億5000万円」と入れてグーグルで検索すると、色々

出てきます。興味のある方は時間があったらご覧下さい。 
  

フジテレビと小沢一郎の癒着の背景 後編 
  
『小沢先生は政界から去るべきだ』 高橋嘉信元右腕の独占告白  松田賢弥 
① 改革フォーラム２１の“公金横領” 
②『小沢ダム』と『小沢テレビ』 
③消えた株の行方 
④会長人事への介入 
⑤秘書軍団の副市長への脅し 
⑥金丸信との 大の違い 
文芸春秋2010年3月号 
  

   
  
小沢幹事長、普天間問題で鳩山首相“突き放した” 

 
 民主党の小沢一郎幹事長は２４日、党本部で定例会見を行い、鳩山由紀夫首相が米軍普天間飛行場移設について「 低でも

県外」と述べた“公約”を「党としての発言ではなく党代表としての発言」と釈明したことに関し、「代表（の発言）と党の公約という

のは、一般論では同じ」と述べた。（中略） 
  
 小沢氏はこの日夜、都内で開かれた党所属新人議員のパーティーで「この世界に入って４０数年、馬齢を重ねてきた。もうそろ

そろいいころだと思っているが、若い連中を一人前の政治家に育てないと辞めるに辞められない。死んでも死に切れない」と続投

に強い意欲を表明した。 
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タグ： フジテレビ  新報道2001  世論調査  内閣支持率  民主党  鳩山内閣  小沢一郎  黒い密約   

    
  
 上記は日刊スポーツの記事ですが、ちょっとつっこみを。 
  
＞この世界に入って４０数年、馬齢を重ねてきた。もうそろそろいいころだ＜ 
長すぎましたね、すぐ議員を辞めて故郷に帰ったら如何ですか。 
  
＞若い連中を一人前の政治家に育てないと辞めるに辞められない＜ 
冗談じゃありません。貴方に育てられた政治家など使い物になりませんよ。 
  
＞死んでも死に切れない」と続投に強い意欲＜ 
田中角栄、金丸信。おれは二人のようなドジは踏まないと思っているのでしょうけど、二度あることは三度あるといいます。二度目

の検察審議会も「起訴相当」で強制起訴は確実ですよ。楽しみに待っていて下さい。 
  
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー      

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(68) 

コメント(68) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/05/25 10:25Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
私も 日曜日 朝野報道番組で、テロップで流していたのを知りました。 

 
参議院選での 投票先 自民 11％ 嘘だとうと思っていました。 
 
内閣支持率は、見逃していましたが、30％とは、捏造もいいところですね。 
 
何も解説しないのが,怪しいですね。 
 
フジテレビとは、岩手での、テレビ局解説で,7億円のカネが動いたと 文春ににっていまし

た。 
産経グループだけに、ちょっと、ショッキングな数字です。 
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口蹄疫の問題もあり、もう支持率 10％ぐらいに下がって当然でしょうに。 
 

2010/05/25 10:26

Commented by しばりょう さん 

追伸 
解説→開局の間違いです。   

2010/05/25 11:11Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん ご無沙汰です。 

 
＞私は内閣支持率15-16％前後、退陣すべきは70％前後と予想していたので本当にガ

ックリきました。 

 
お気持ちはわかりますが、こんなものに一喜一憂する必要はありません。世論調査なん

て所詮は胴元の意向次第でどうにでもなるもの。「世論調査」というよりは「胴元の意見表

明」と言った方が正しいのでは？ 
毎度のことですが、「視聴率、支持率、好感度調査、HPアクセス件数、行列の長さ、数字

は心の責任を負わないし、未来の保証もしない」（阿久悠）と私は理解しています。 

 

2010/05/25 11:57Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
中山元外相参院出馬へ 今日自民離党 たちあがれ日本から出馬？ 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100525/stt1005250116000-n
1.htm 
 
 
いくらなんでも８５歳で出馬はないだろう。6年後91歳！！ 
 
ちなみに時事ドットコムでは、参院出馬については「全く白紙だ」と述べている。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010052500235  

 

2010/05/25 12:10Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
「たちあがれ日本」の事務所に電話で聞いてみました。 

 
「党としては正式に聞いていません」とのことです。  

 

2010/05/25 12:40Commented by gtea さん 

花うさぎさん、今日は。いつも更新ご苦労さまです。 
マスコミの世論調査はあてにならないのは、衆智の事ですが、これは流石にやりすぎです

ね。岩手県と北海道(Loopyの地元)なら、この数字はあり得るかと想像しますが。フジの

他の番組でもこの数字を使わないし、産経新聞でもこの数字は載せてないと思いました

が。 
マスコミ不信を益々大きくする数字の捏造としか見えません。  

 

2010/05/25 13:10Commented by gabacho さん 

フジテレビのことを産経新聞の同類と思いがちですが、 
フジテレビは在日資本に支配されています。 

 
浅田真央ちゃんの君が代歌唱や日の丸ウイニング・ランを 
スルーしたことを思い出しますね。 

 
外国資本が２０％以上の株式を取得するのは放送法で禁止されていますが、これは議決

権ベースということで、２０％を超える部分は名義変更をしないという抜け道があります。 

 
在日企業には、サラ金、パチンコ、お犬様の携帯電話、ahoo!、髪が生える？などがあり

ますが、その中心は電通ですね。  

 

2010/05/25 13:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
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>参議院選での 投票先 自民 11％ 嘘だとうと思っていました。 
 
要は「まだ決めていない」55％を強調したいのでしょう。他の調査では既に民主より自民

が上回ってます。 

 
>口蹄疫の問題もあり、もう支持率 10％ぐらいに下がって当然でしょうに。 
 
普通ならそう思います。  

2010/05/25 13:20

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん しばらくです。 
 
>こんなものに一喜一憂する必要はありません。 

 
云われてみればその取りですね(^^；。 
 
>「胴元の意見表明」と言った方が正しいのでは？ 
 
というか「願望」に近いでしょう。 

 
>数字は心の責任を負わないし、未来の保証もしない」（阿久悠）と私は理解しています。 
 
良い言葉ですね。数字は日々変化しますし(^^)。  

 

2010/05/25 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。 
 
>いくらなんでも８５歳で出馬はないだろう。6年後91歳！！ 
 
はい、それはないだろうと思います。 

 
>「党としては正式に聞いていません」とのことです。 
 
ああ、良かった(^^；。  

 

2010/05/25 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To gteaさん こんにちは。 
 
>マスコミ不信を益々大きくする数字の捏造としか見えません。 
 
捏造も「ミエミエ」では効果はないと思うのですがね？ 

 

2010/05/25 13:26Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>浅田真央ちゃんの君が代歌唱や日の丸ウイニング・ランを 
>スルーしたことを思い出しますね。 
 
とんでもないテレビ局ですよ。 

 
>２０％を超える部分は名義変更をしないという抜け道があります。 
 
はい、これは民放のほとんどがその状態ですね。 

 
>その中心は電通ですね。 
 
これが黒幕です。テレビ局への睨みは絶大なものがあります。 

 

2010/05/25 13:46Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、 

 
近、産経のネット記事少し変だと思いませんか？ 

なんか？と感じる論調が多くなっている気がします。 
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とうとうここもやられたかな？ 

2010/05/25 13:57

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 もうフジテレビは蛆テレビと揶揄するのが定着した感がありますね。大体母集

団が五百人だなんて少な過ぎるでせう。態と在日朝鮮人宅を選んで電話した

のではないかと本気で疑ひたくなります。 

 
 中山太郎氏は、外相だつた湾岸戦争時に「国連平和協力隊は危険な所には派遣しな

い、後ろの安全な所にゐて、戦端が開かれる様な事態になれば転進を考へる」などと云

ふ痴言を口走つた人ですからね。たちあがれ日本にとつて本当に有益な人物なのか、疑

問符を付けざるを得ません。  

 

2010/05/25 14:16Commented by しばりょう さん 

フジテレビ系 関西の 関西テレビの ニュースアンカーは 
青山氏はじめ、支持しているのですが、全国区のフジテレビの報道は、鳩山邦夫 離党の

インタビューで、外国人参政権反対のコメントをカットしたあたりから、おかしいですね。  
 

2010/05/25 14:30Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
昨日から下記の噂が広まりつつあります。 
真偽は不明ですが、さもありなん、という話。 
ぜひこちらも注視願いますね。 

 
【8 ：名無しさん＠十周年：2010/05/25(火) 13:01:46 ID:uaQXG4Um0 
411 名前：Trader＠Live! 投稿日：2010/05/25(火) 11:44:49 ID:c7DNNY2u  
1254.9 +40.9 (+3.37%)  
 
怖い話を聞いたので書き込んでおく  
M党としては将来的に牛肉を中国や韓国からの輸入で賄いたいらしく  
今回、宮崎で発生した口蹄疫は故意に国内に持ち込まれた物で  
これはこれから続いていく、M党による和牛淘汰作戦の一環。  
牛だけじゃなく、豚や鶏もその対象らしく  
これから各種メディアを通して、中国産や韓国産牛肉のアピールが始まる。  

 
それで一つ予言しておくが、今週中にマスコミから  
「和牛は危ないが、中国や韓国にも和牛と変わらない品質の物がある」  
みたいな趣旨の発言が出る  

 
また書ける事が出来たら書き込みにくる、いつも小出しで申し訳ない 】 

 
こちらの動画もまででしたらぜひ。あまりの差に愕然とします。^^ 
【三宅】 民主・自民 話題の女性議員を比較してみた 【丸川】 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm10792066?mypage_history  

 

2010/05/25 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
> 近、産経のネット記事少し変だと思いませんか？ 
 
特にそれを感じたのは私も取り上げましたが「報道規制、ネットで炎上」というあの記事で

すね。 

 
MPJで宇田川氏が三回書いた記事で凄いレスがついていましたが、それと同じような違

和感を感じましたね。  

 

2010/05/25 14:48Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>大体母集団が五百人だなんて少な過ぎるでせう。態と在日朝鮮人宅を選んで電話した

のではないかと本気で疑ひたくなります。 
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がはははは。それなら「腑に落ちます」ね。 

 
>たちあがれ日本にとつて本当に有益な人物なのか、疑問符を付けざるを得ません。 
 
いや～止めてほしいですよ。マジで。  

2010/05/25 14:48

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>全国区のフジテレビの報道は、鳩山邦夫 離党のインタビューで、外国人参

政権反対のコメントをカットしたあたりから、おかしいですね。 

 
あれも酷かったですね。理当時の邦夫氏の弁は「正論」でしたから。  

 

2010/05/25 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。  
 
>それで一つ予言しておくが、今週中にマスコミから  
>「和牛は危ないが、中国や韓国にも和牛と変わらない品質の物がある」  
>みたいな趣旨の発言が出る 
 
注目しましょう。確か宮崎で種牛の冷凍精液が大量に盗難にあってますよね。ご指摘の

シナリオは私もどこかで見ました。  

 
>【三宅】 民主・自民 話題の女性議員を比較してみた 【丸川】 
 
情報感謝です。拝見します(--)。  

 

2010/05/25 14:53Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【口蹄疫】赤松農水相が陳謝「結果責任はある」 

 
 赤松広隆農水相は２５日午前の衆院農林水産委員会で、宮崎県で被害が拡大している

口蹄（こうてい）疫問題について、「私としては誠心誠意、必要と思うことをやってきたつも

りだが、結果としてこれだけ広範囲に口蹄疫が広がったことについては大変申し訳ない気

持ちでいっぱいだ」と陳謝した。自民党の谷公一氏の質問に答えた。 

 
 これまで赤松氏は「結果責任はある」としていたが、初動対応に遅れがあったとの指摘

には「反省するところはない」と語っていた。一方、赤松氏は同委員会で、被害拡大の

中に外遊に出かけたことについては「私が行ったことで急に発症が大きくなったということ

はない」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100525/plc1005251254012-n1.
htm 
 
・陳謝はいらないから男らしく辞任しろ。  

 

2010/05/25 14:57Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 政治セミナー開催のお知らせ 

 
演題 「ヤミの権力支配を暴く！」 

 
 内容に関する告知が遅れてしまいました。開催まで後わずかしか残されておらず、内心

焦りを感じている所です。これまでは何とか５０名ほどの聴衆は常においで頂いていまし

たが、今回ばかりはこれまでとは毛色の変わったお話しなので、正直どれだけの人が来

て頂けるのか不安です。（瀬戸氏コメント） 

 
参加パネリスト せと弘幸  栗原茂男  薩川隆一  慶暉正倭 
日時  ５月３０日（日）  午後１時より５時まで 
場所  ニュー新橋ビル 地下２F 
 
主催  「せと弘幸Blog日本よ何処へ」 
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共催  「純日本人の会」 
参加費 １０００円  

2010/05/25 15:03Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To 真さん こんにちは。  
 
私も 自分のブログで書いた覚えありますが、民主左翼政権 そのものが、反日 日本解

体が目的ですから、牛,豚いくら死のうが、日本の酪農が壊滅すれば良いわけで、日米安

保も、弱体化すれば、日本解体が進むので、普天間基地問題なんて、本気で取り組んで

いないわけです。 
早く、普通の日本人がそれに気づくよう、頑張らないと行けませんね。  

 

2010/05/25 16:01Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>【口蹄疫】赤松農水相が陳謝「結果責任はある」 
 
 御粗末脳衰相も、漸く事態の危ふさに気付いたんでせうか。２ｃｈなんか、「死ね」「誰か

こいつを殺せ」などと云つた怨嗟の声で充満してゐますからね。 
 ともあれ、この人物が今や昭和金融恐慌事件の片岡蔵相を軽く超えた悪名を後世まで

残す事は間違ありません。  

 

2010/05/25 16:07Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、毎日更新ご苦労さまです。 

 
この世論調査の件は、実は結果が出る前の先週のうちから、すでにあちこちで、「今週末

の世論調査で内閣支持率は上がる。30％はやりすぎなので26、7％ぐらいになるだろう」

という情報が駆け巡っていました。私は「まさか、いくらなんでもそんなミエミエなことやる

のか」と思っていましたが、まさにその通り、いやそれ以上の結果になってびっくり。もし本

当に実際の調査していたとしてもミンス支持層を意図的に選んで調査したとしか思えな

い。着々と支配を進めるサヨク陣営の狡猾さにいまさらながら驚いていると同時に得たい

の知れない恐怖心を感じますよお。 

 
口蹄疫のウィルス、意図的に持ち込まれたっていうのはさすがにないと思いますけど。だ

って日本の消費者、特に主婦層は国内産への志向がとても強いじゃないですか。野菜で

も肉でも何でも。BSE問題のときも消費者団体が強硬に反対していましたし。また和牛は

いまや世界に誇る重要な輸出品にもなりつつあります。それに今回のように対応が遅れ

て被害が大きくなれば、さすがに県だけに責任は押し付けられないでしょう。そうなれば政

権にとって痛手となるのは目に見えているわけですからわざわざ支持率を自ら落とすよう

なことはしないと思います。 

 
しかし、中山元外相のたちあがれから出馬はさすがに勘弁して欲しいですね。片山元総

務相もたちあがれから出馬するって言われているのに。そんな自民党の定年制度に引っ

かかった人たちを救済するようなことはやめて欲しい。それならまだ杉村大蔵クンの方が

いいです。若いから。 

 

2010/05/25 16:16Commented by その蜩 さん 

口蹄疫で九州の子牛市場が事実上閉鎖状態になったお陰で、岩手の子牛市場が活況を

呈して、値段がどんどん上がってるそうですよ。 
なぜかこちらの方は、消毒液も潤沢で、万全の防疫体制の元行われてるそうです。 
同じ日本国内なのに、不思議ですねえ。 

 

2010/05/25 16:28Commented by UCHINONEKO さん 

keroyonさん、 
 
実は私、昨日、たいぞー君の立候補の話がどうなったのか電話できいてしまった。 
立候補しないって言ってましたよ。 

 
私、結構、たいぞー君いいと思ったんですけど。。 

 
何もわからなかったけど、みんなからいろいろ勉強してまともになった！ 
みたいな感じで売り出せばいいなあと。平沼さんや、もしかして西村真吾さんなんかもた
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ちあがれに合流することになったらなおいい。 
この２人の下なら誰でもまともになると思います。 
顔も可愛いし、ビフォー＆アフター、党のマスコットみたいな感じで、、、 

 
残念です。 

2010/05/25 16:47

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

麻生叩きが酷かった「とくダネ！」「ＳｕｐｅｒＮｅｗｓ」の 
フジですから、この「新・報道２００１」も酷いですよ。 
フジテレビの株式資本率に問題があるようですが… 

この件も怪しいですね。 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm10815698 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10815799  

 

2010/05/25 16:55Commented by しばりょう さん 

To keroyonさん  
 
>しかし、中山元外相のたちあがれから出馬はさすがに勘弁して欲しいですね。片山元

総務相もたちあがれから出馬するって言われているのに。そんな自民党の定年制度に引

っかかった人たちを救済するようなことはやめて欲しい。それならまだ杉村大蔵クンの方

がいいです。若いから。 

 
民主の1年生議員は、政治も知らないひどいもんですよ。 
若手がよくて、年寄りだめというのは、どうも、地域の老人会 元気ですよ。 
一番活発に活動しておられますよ。  

 

2010/05/25 17:08Commented by keroyon さん 

UCHINONEKOさん、情報ありがとうございます。 
 
先週正式に立候補の発表があると聞いていたのになかったからどうしたのかな、と思って

いたんです。残念。なんたって注目度バツグンだし売り出し方によっては大化けするかも

って、期待していたのに。なによりいやがおうでもテレビ、ワイドショー的マスゴミが取り上

げてくれるでしょうから「たちあがれ」の注目度アップに貢献してくれたと思うのですが。残

念。反対メールでも殺到したのかな。 

 
しばりょうさん、 
別にお年寄りの方の立候補否定していません。個人差もありますし経験も生かして欲しい

と思っていますから、自民みたいに年齢で一律区切るのも良くないと思っています。でもさ

すがに中山さんはすでに85歳？です。と、参議院6年全うしたら91歳、うーん、ちょっとこ

れは若い世代には受け入れられないのでは。  

 

2010/05/25 17:16Commented by しばりょう さん 

若いほうがイメージいいですが、今の民主の閣僚中心は 60代でしょ。 
やってることは、幼稚園児並です。選んだ国民にも半分責任ありますが、民主1年生は、

若さとルックスが、うりですが、小沢の鵜飼い使いの、鵜のようです。 
 

2010/05/25 17:20Commented by keroyon さん 

口蹄疫義捐金のニュース（ＭＳＮ産経より） 

 
【口蹄疫】台湾が宮崎県に義援金 
 台湾の“大使館”に当たる台北駐日経済文化代表処は２４日、口蹄（こうてい）疫被害が

広がる宮崎県に義援金３００万円を送った。東京都港区の交流協会東京本部で贈呈式が

行われ、馮寄台駐日代表が宮崎県東京事務所の岡村巌所長に義援金の目録を手渡し

た。 

 
 贈呈式では馮代表が「台湾と日本は密接な関係にあり、台湾に被害があれば日本は

初に救援してくれる国。微力だが役立ててほしい」とあいさつした。 

 
 台湾と宮崎県は以前から深い交流があり、昨年８月、台湾南部が台風８号の被害に遭

った際には同県が見舞金を送っている。今年１月には台北－宮崎間に定期航空便も就航

している。 

 
こんな国・政府になっても見捨てないでいてくれる。。。。ウルウルするエピソードです。 
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2010/05/25 17:58Commented by yuuitirou さん 

はっきり言って フジテレビは死にました。 
産経新聞も片足突っ込んでいます。 

 
朝鮮・支那勢力が 経営を蝕んでいる証拠ですな  

 

2010/05/25 18:11Commented by UCHINONEKO さん 

keroyon さん 
 
たいぞー君の件は言われてみれば確かにそう。。 
たちあがれの注目UPにいいですね。大化けの可能性は大だと思ってますし。 
私、党にメールしてみます。大丈夫、まだ公示まで時間はあります。 
結党遅れた分、マスコミに取り上げられたほうがいいですよね。ありがとうございます。 

 
台湾の口蹄疫の件は情報、ありがとうございます。宮崎は八紘一宇の地なので忘れない

でいてくれたのかも。。涙が。。 

 

2010/05/25 19:03Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
台湾からの義援金の話し美談ですね～、本当に！(^^); 
 
一方、中国と韓国にバカ鳩と岡田だか汚沢が寄付したという噂のあるビルコンを返却して

もらいたいものです。 

 
特亜は矢張り図々しい限りです。 

 

2010/05/25 19:26Commented by 八目山人 さん 

すでに５月２０日（木）に、報道２００１の世論調査での支持率を上げると言っていた人がい

ました。（フジから依頼されている世論調査会社の、中の人と言う事でした。） 
只、３０％以上にすると怪しまれるから、２８％ぐらいにするとのことでした。 

 
で、この数字おかしくありませんか。 
31.4＝πの１０倍 π＝円周率＝loop 
18.4＝イヤヨ 
11.8＝イイワ 

 

2010/05/25 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>早く、普通の日本人がそれに気づくよう、頑張らないと行けませんね。 
 
「いまの民主党政権は日本を支那の属国にしようとしてますよ～！」って堂々と指摘する

政治家っていないですかね？ 

 

2010/05/25 19:55Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>２ｃｈなんか、「死ね」「誰かこいつを殺せ」などと云つた怨嗟の声で充満してゐますから

ね。 

 
いや～気持ちは判りますね(^^；。 
 
>悪名を後世まで残す事は間違ありません。 
 
次の選挙で落とせないですかね？。10年くらいブタ箱に入れたい気持ちですよ。 

 

2010/05/25 19:55Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 
  
「立ち上がれ」の中山元外相の件は、今のところ産経だけが「たちあがれ日本から」、その

他、読売、朝日、時事、毎日は自民離党は報じたが参院選については「まったく白紙」とし

ています。 
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明日正式発表がなければ、産経の責任は重い。既に２ｃｈでは何本かスレが立ちお祭りに

なったようです。 

 
もし本当に立候補すれば、相当面白おかしく叩かれるのは目に見えています。 

 
「たちあがれ日本」は現時点で比例区7人、選挙区3人が確定しその中には平沼グループ

が3人（村岡敏英、岡祐樹、枡田世喜男）含まれています。 
 
タイゾー君も面白いけど、平沼グループで一番若い山形元市議、伊藤香織（２７）なら相当

若い有権者の票を集めそうです。ダメかな？ 

 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm10814237?mypage_nicorepo 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm7128266?mypage_nicorepo  

2010/05/25 20:09

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>今週末の世論調査で内閣支持率は上がる。30％はやりすぎなので26、7％

ぐらいになるだろう」という情報が駆け巡っていました。 

 
はい、私もこれを見ていたのです。 

 
>着々と支配を進めるサヨク陣営の狡猾さにいまさらながら驚いていると同時に得たいの

知れない恐怖心を感じますよお。 

 
反日マスコミ撲滅が 重要課題でしょうね。 

 
>口蹄疫のウィルス、意図的に持ち込まれたっていうのはさすがにないと思いますけど。 
 
MPJで昨日見つけたのですが、ちょっと読んでみて下さい。 
日本情報分析局 2010口蹄疫アウトブレイクに関する分析 
http://nihon-jyoho-bunseki.seesaa.net/ 
 
単なる噂のレベルを超えていると思います。 

 
>自民党の定年制度に引っかかった人たちを救済するようなことはやめて欲しい。それな

らまだ杉村大蔵クンの方がいいです。若いから。 

 
御意。  

 

2010/05/25 20:10Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
小泉進次郎議員の川口駅で応援演説＆講演の動画がYouTubeにアップされていました

けどスゴイ！！！の一言です。鳥肌たちました。いい意味で（＾＾。 
これを見たらきっと今夜はグッスリ寝れると思います(^o^)。 
 
小泉進次郎応援演説川口駅東口キュポラ広場1 
http://www.youtube.com/watch?v=Lb0Vaa-00w8 
 
小泉進次郎応援演説川口駅東口キュポラ広場2 
http://www.youtube.com/watch?v=XVmVZCpRVOM&NR=1 
 
関口まさかず街頭演説後の小泉進次郎握手 

http://www.youtube.com/watch?v=ABuDHP4I17Y  
 
小泉進次郎講演1 関口まさかずさんを支援する決起集会 
http://www.youtube.com/watch?v=cwfWmlGVoXU 
 
小泉進次郎講演2 関口まさかずさんを支援する決起集会 
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http://www.youtube.com/watch?v=QMUCCDsvLOY 
 
小泉進次郎講演3 関口まさかずさんを支援する決起集会 
http://www.youtube.com/watch?v=Lxdpg6CZy9w 

2010/05/25 20:10

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>なぜかこちらの方は、消毒液も潤沢で、万全の防疫体制の元行われてるそ

うです。 
>同じ日本国内なのに、不思議ですねえ。 
 
すると例の噂が信憑性を帯びますね。消毒薬の件も。  

 

2010/05/25 20:11Commented by kenzo1348 さん 

伊藤香織：よく考えたら参議院立候補は３０歳からでした。失礼しました。  

 

2010/05/25 20:13Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>この件も怪しいですね。 
 
情報ありがとうございます。のちほど拝見します、何となく面白そうです。 

 

2010/05/25 20:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>民主1年生は、若さとルックスが、うりですが、小沢の鵜飼い使いの、鵜のようです。 
 
でもバカすぎですよ(^^；。 
 
小沢は「神輿は軽くてパーがいい」という男ですよ。まして新人は次の選挙に勝つことだけ

を考えろ、政策の勉強などまだ早い！と。単なる数あわせの駒、使い捨てみたいなもので

す。  

 

2010/05/25 20:20Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>こんな国・政府になっても見捨てないでいてくれる。。。。ウルウルするエピソードです。 
 
本当ですね。ところで支那や韓国からは来たのですかね？当事者も同然ですけど。  

 

2010/05/25 20:22Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんばんは。 
 
>はっきり言って フジテレビは死にました。 
 
諦めていますよ。 

 
>産経新聞も片足突っ込んでいます。 
 
それは困る、何とか抜いて貰わないと(^^；。 
 
>朝鮮・支那勢力が 経営を蝕んでいる証拠ですな 
 
しかもNHK含めほとんどですからね。深刻です。 

 

2010/05/25 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>一方、中国と韓国にバカ鳩と岡田だか汚沢が寄付したという噂のあるビルコンを返却し
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てもらいたいものです。 

 
これがデマであることを祈りたいですね。確か阿比留さんが否定していたような気が？。  

2010/05/25 20:25

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>只、３０％以上にすると怪しまれるから、２８％ぐらいにするとのことでした。 

 
私もこの書き込みを見た記憶があるのですよ。 

 
>で、この数字おかしくありませんか。 
>31.4＝πの１０倍 π＝円周率＝loop 
>18.4＝イヤヨ 
>11.8＝イイワ 
 
がはははははは。 高です(^^；。 

 

2010/05/25 20:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>その他、読売、朝日、時事、毎日は自民離党は報じたが参院選については

「まったく白紙」としています。 

 
こっちが本当っぽいですね。 

 
>平沼グループで一番若い山形元市議、伊藤香織（２７）なら相当若い有権者の票を集め

そうです。ダメかな？ 

 
そう彼女のこと、気になっているんですよね。  

 

2010/05/25 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんばんは。 
 
>小泉進次郎議員の川口駅で応援演説＆講演の動画がYouTubeにアップされていまし

たけどスゴイ！！！の一言です。鳥肌たちました。いい意味で（＾＾。 

 
おお～それは嬉しい情報、ありがとうございます。早速見に行きます。 

 
ただ、もうすぐ進次郎叩きがはじまるって、どこかで書き込みを見たんですよ、気になって

ますが。 

 

2010/05/25 20:32Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>伊藤香織：よく考えたら参議院立候補は３０歳からでした。失礼しました。 
 
あら～、そういう理由ですか？残念です。  

 

2010/05/25 20:44Commented by 真 さん 

＞TO しばりょうさん、こんばんは。 
お久しぶりです♪。 

 
そうです。 
根本のところで、 終目標は日本解体。 
あらゆる懸案で、混乱、遅延、不作為、相互不信、が進めば良いのだから、 
民主政権＝自民旧田中派＋旧社会党＝シナ万歳政権、は度し難いと思います。 
地道に気づく人を増やすしかない様です。^^;  

 

2010/05/25 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん  
 
>これを見たらきっと今夜はグッスリ寝れると思います(^o^)。 
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いま、１と２を見終わりました。 

 
す、素晴らしい～～～～！！！。親父より数段上じゃないですか。 

 
この若者に創生日本が、正しい日本の歴史と伝統、日本の皇室と道徳、そして教育、憲

法を叩き込めば 強でしょう。 

 
小泉進次郎＋稲田朋美＋西田昌司の三点セットで自民党再生は可能だと思います。そ

の前に河野太郎のような不純分子を一掃しなければなりませんが(^^；。  

2010/05/25 21:11Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sakuraraさん  
> 
>>これを見たらきっと今夜はグッスリ寝れると思います(^o^)。 
> 
>いま、１と２を見終わりました。 
> 
>す、素晴らしい～～～～！！！。親父より数段上じゃないですか。 
> 
>この若者に創生日本が、正しい日本の歴史と伝統、日本の皇室と道徳、そして教育、憲

法を叩き込めば 強でしょう。 

> 
>小泉進次郎＋稲田朋美＋西田昌司の三点セットで自民党再生は可能だと思います。

その前に河野太郎のような不純分子を一掃しなければなりませんが(^^；。 
 
私も見ました、やはり進次郎はすごい。 
大きく育ってほしいです。 
応援します。 

 

2010/05/25 21:31Commented by snowdrop さん 

To kenzo1348さん  
こんばんは！コメントにおじゃまします。 

 
>中山元外相参院出馬へ 今日自民離党 たちあがれ日本から出馬？ 
>いくらなんでも８５歳で出馬はないだろう。6年後91歳！！ 
 
年齢もさることながら、中山太郎氏は外務大臣当時在日韓国人に対し、通名で公立学校

の正規教員になれる制度を作る約束をソウルへ出向いて、してきた人物です。 

 
中山太郎氏の選挙区には在日の割合が日本一高いと言われる「大阪・生野区」があり、

母親の厚生大臣から始まって、弟、甥、一家を挙げて左翼＆在日のために働いているん

じゃないか？と思うくらいです。 

 
在日特権を推進してきたことを中山一族は日本の政治家として反省して貰いたいです。プ

ンプン！！  

 

2010/05/25 21:31Commented by しばりょう さん 

To 真さん こんばんは。 
>そうです。 
>根本のところで、 終目標は日本解体。 
>あらゆる懸案で、混乱、遅延、不作為、相互不信、が進めば良いのだから、 
>民主政権＝自民旧田中派＋旧社会党＝シナ万歳政権、は度し難いと思います。 
>地道に気づく人を増やすしかない様です。^^; 
 
頑張っておられますね。よろしくおねがいいたします。 

 
民主はある意味 団結しています。少々のことでは、崩れません。 
敵ながら、あっぱれ。 
しかし、保守は、度量が狭いと言うか、純粋すぎます。 
新党の候補者がどうのこうのとか、言ってる局面は過ぎているのです。敵は、民主とマス

コミです。 
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世論調査さえ、偽造できるのですから、手強いです。 
しかし、進次郎が訴えていました。 
自民支持率低くてよかった、もっと反省して、出直すって。 
次期参議院選 民主の暴走止めるためのは、自民党過半数は必要なのです。 
保守が分裂している場合ではないのです。 
たちあがれ新党を揶揄するのは、辞めろってんだ。 
敵は民主と、売国マスコミだろうって、叫びたいです。 

2010/05/25 22:56Commented by kenzo1348 さん 

To snowdropさん  
>To kenzo1348さん  
>こんばんは！コメントにおじゃまします。 
 
こんばんは。 

 
>年齢もさることながら、中山太郎氏は外務大臣当時在日韓国人に対し、通名で公立学

校の正規教員になれる制度を作る約束をソウルへ出向いて、してきた人物です。 

 
>在日特権を推進してきたことを中山一族は日本の政治家として反省して貰いたいです。

プンプン！！ 

 
 
あちゃ～、このことは知りませんでした。 

 
中山太郎は１９７７年に金正日総書記関連の祝賀会に野中広務、土井たか子、鳩山由紀

夫、石井一らとともに出席したとはネットで知りましたが、それほどの朝鮮議員でしたか。 

 
在日の通名が一番困りますね。この一週間ほど、CATVのニュースで出るわ出るわ、在

日の犯罪、矢本ナントカこと李某、東大阪の安承哲、オムツ泥棒の孫某、金永道、その他

局によっては男（年齢）で表記する場合もあり、これ全部在日の犯罪でしょう。 

 
「たちあがれ」は平沼氏が参政権反対を毎日のように演説してますから、よもや受けない

でしょうね。 それにしてもまだまだ自民の中には相当数の準売国奴が残っているようで

すね。 ハ～。  

 

2010/05/25 23:47Commented by kenzo1348 さん 

城内実が久し振りにプログを更新したので見てみると、唖然！！ 

 
「たちあがれ日本」に参加せずに自民に復党しても、まあ同じ保守だからいいじゃないか、

と思っていたのですが、マニフェストなる物を見てビックリ、いきなり”子供手当て（26,000
円）”に賛成だそうです。 

 
その他、共産党のマニフェストではないかと思うほどのお花畑満開ぶり。これはブログ炎

上するかも。 

 
我慢強い私め（汗）もとうとう匙を投げました。 

 

2010/05/26 07:36Commented by ef5861ja さん 

>中国と韓国にバカ鳩と岡田だか汚沢が寄付したという噂のあるビルコンを返却してもら

いたいものです。 
これは、誤報だそうです。実態は、口蹄疫が蔓延している韓国がビルコンを大量に買い占

めたため品薄状態となり、その情報がネット経由で伝わっていく課程で、話が変質したよ

うです。 
現政権に関しては、私も非常に不満がありますが、デマ情報を元に批判を繰り返すと、逆

に現政権に有利に働く可能性があります。 
冷静な対応が必要かと思います。  

 

2010/05/26 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>私も見ました、やはり進次郎はすごい。 
>大きく育ってほしいです。 
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本当ですね～(^^)。  

2010/05/26 08:38

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>その他、共産党のマニフェストではないかと思うほどのお花畑満開ぶり。こ

れはブログ炎上するかも。 

 
拝見しました。たしかに保守の議員としては違和感を感じますね。  

 

2010/05/26 08:40

Commented by 花うさぎ さん 

To さくやこの花さん おはようございます。 
 
>その反対の面で正確さにおとるー誤差が大きいことはやむを得ないと思いま

す。 

 
まあ判っているのですが、それにしても内閣支持率が「上がる」とは予想できませんでした

(^^；。  

 

2010/05/26 17:02Commented by grand123 さん 

花うさぎさん。 

 
この内閣支持率はどう考えてもおかしいですね。 
鳩山総理を評価する人なんて、どこにいるのか教えて欲しいくらいです。ダメな人の代名

詞になりつつありますよね。ねつ造するにしても少しは考えろといいたいぐらいです。 

 
これと民主党の支持率が上がったのは仕分けのせいにするつもりでしょうが、それにはち

ょっと無理があり過ぎですね。番組の中で支持率が急上昇したことに一切触れなかった

のは、さすがに担当者もやり過ぎたと思ったからではないでしょうか？ 

 
ただ、こういう実情と離れたことをすることによって、マスコミ、特にテレビのうさんくささが

少しでも広まっていけばいいのですがね。 

 
 
ところで、城内さんが子ども手当に賛成と言う個所を見つけきれなかったのですが、どの

あたりに書いてあったのでしょうか？ただ、ホームページの信念を貫く男には笑っちゃいま

した。貫いた人を裏切った人が言っても冗談にしか見えないですね。  

 

2010/05/26 23:26Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん こんばんは。 
 
>ただ、こういう実情と離れたことをすることによって、マスコミ、特にテレビのうさんくささ

が少しでも広まっていけばいいのですがね。 

 
本当、私もそう思います。 

 
>貫いた人を裏切った人が言っても冗談にしか見えないですね。 
 
がははははは。コピー替えろって私も書きました。ご指摘の件は以下にあります。 

 
http://www.m-kiuchi.com/images/pdf/senkyo01_manifesto.pdf 

 

2010/05/26 23:29Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>その情報がネット経由で伝わっていく課程で、話が変質したようです。 
 
情報感謝です。 

 
>冷静な対応が必要かと思います。 
 
御意、私も心します。 
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2010/05/27 00:07Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさんこんばんわ。 

 
過日、せと先生の国会議事堂前の赤松糾弾街宣で私の隣の方のプラカ－ドを

デジカメで写してらされた温厚そうな紳士が花うさぎ様のようでしたね。私、その左隣の合

羽を着た眼鏡のおっさんが私でした（苦笑） 

 
で、このフジの番組の支持率の数値、異常でしょう。上がるはず無いって。 
市町村長の鳩ル－ピ－政権に期待する主張がある県で0％ですから、あり得ないでしょ

う。しかもマスゴミ関係者が内閣支持率は下駄ばき数値だと言う話も聞きますし。つまり、

実際の数値よりも10～20％勝手に局で上乗せして報道するとか。 
 
特にフジは 近劣化が酷いですね。やわらか銀行が資本に参加して以来、どうもかなり

おかしな報道が目につきますね。 

 
放送法改正では外国資本の参加も盛り込むらしいと伝え聞きましたが、自国の放送とい

うところに敢えて外国資本を参加させてる国って欧米であるのでしょうか？ 

 
腹黒、いや原口って本当に悪魔ですね。  

 

2010/05/27 00:15Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんばんは。 
 
>私、その左隣の合羽を着た眼鏡のおっさんが私でした（苦笑） 
 
おお～そうですか、次は声をかけて下さい、ちゃんと名刺を渡してご挨拶致しますので(^
^)。 
 
>で、このフジの番組の支持率の数値、異常でしょう。上がるはず無いって。 
 
そう思うのですよね。 

 
>実際の数値よりも10～20％勝手に局で上乗せして報道するとか。 
 
やっぱり、20%の下駄なら実質10％、これなら判ります。 
 
>腹黒、いや原口って本当に悪魔ですね。 
 
いまの閣僚は大臣の器でない政治家が就任して、自民党政権以上に「俺は大臣だぞ～」

というバカが多いですね(^^；。 
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